

Kunstmalerei

von

Rainer Englisch



Rainer Englisch wurde am 27. August 1950 in Dresden geboren und betreibt die Malerei in Öl, Acryl, Plaka, Hinterglas, Textil, Tusche und Bleistift hobbymäßig bereits seit seiner Jugend. Angetrieben durch die Eltern erfolgten erste Malversuche mit Ölfarben in den 50er Jahren hauptsächlich mit landschaftlichen Motiven. Es folgten textile Malerei von Blumen in den wilden 60ern der Flower-Power-Zeit und Tusche- und Bleistiftzeichnungen in den 70ern auf Reisen mit Landschafts- und Stadtansichten. Arbeiten in der Hinterglasmalerei kamen in den 80ern hinzu, bevor er sich ab den 90ern auf die expressionistische Malerei mit Plaka und Acryl verlegte. Seit 2011 betreibt er als selbständiger Kunstmaler sein eigenes Atelier in Haselünne und nimmt an verschiedenen Einzel- und Gemeinschaftsausstellungen teil, wie soeben erfolgt an der Landesgartenschau in Papenburg.

